

9月
定例会

市議会だより

一般質問

会期中の八月二十九日に一般質問が行われ、八木橋雅孝、西村久平、工藤良一、日景章二郎の四議員が、市政をとりまく諸問題について、市の方針をただしました。

その主な質問と応答の概要是次のとおりです。

機構改革の取り組みについて

当市の機構改革について、当初予定の昭和六十一年四月からのスタートは可能なのか。

現在行政診断を進めており、中間答申と第二次ヒアリングが十二

月になる。しかし、機構改革に伴ない現行条例すべてに及ぶ検討が必要となってくることから、六十年四月実施は難かしいと判断しているが、早期に成案をまとめ、議会と協議を進めたい。

沈下と補償のあり方

鉱山公害による地盤沈下により、二中など公共施設の補償問題を具体的にどう取り扱うのか。

が行えるよう努力していただきたい。

これまでの当事者間の協定に加え、このたび非住家の部分についても当事者同士が合意し協定が結ばれたことから、市としても道義的にはこの協定に基づきながら、具体的な交渉を進めていかなければならぬと考えている。

私の助言を、助言として受け止められればよいが、私の置かれている立場上、是、非の両面からとらえられてしまう。審議再開に向け、鋭意努力している最中に、とらえ方の違いで混乱を起こさせるのは好ましくない。今後も大店の趣旨にのっとり、正常な審議

地盤沈下により、二中など公共施設の補償問題を具体的にどう取り扱うのか。

ろな機会に接していただき、その反応によって具体的に対応する必要がある。また、社会教育の場所でも、市民歌に接する場面が少なかつたが、その反省点に立ちながら学校との関り合いも検討し、差しつかえない場所等については取り上げてみたい。

その他主な質問事項

▽議会に対する対応について
▽市民と語る会について
▽市長の各種役職について
▽大型店問題について
▽市民歌について
▽花岡小・中学校のプール新設、

▽市内環状三バイパスについて
▽道路占用料について
▽市史編さんについて
▽移転について
▽市職員の服務規律について
▽建設行政について
▽市職員の服務規律について
▽建設発注の地元発注について
▽個人保護条例について
▽地域興しのための施策（映画館）
▽商調協の審議が軌道に乗らない原因は何か
▽商調協の答申の一本化を望む
▽日中友好市民の集いについて
▽市長の行政の取り組み方（行政能力と長所、議会対策の欠如、助役の二人制）について
▽市職員の不祥事の再発防止
▽除雪対策と町内会協力態勢導入
▽二中通学路の安全対策
▽大型店問題の現状
▽アストロシヤンツエの管理
▽入札後の請負契約変更について

- ・大館市立花財産区特別会計条例案 原案可決
- ・大館市都市公園条例の一部を改正する条例案 原案可決
- ・大館市立スキー場に関する条例の一部を改正する条例案 原案可決
- ・大館市教育施設整備基金に関する条例の一部を改正する条例案 原案可決
- ・和解及び損害賠償の額を定めることについて 原案可決

○採択された請願・陳情

- ・側溝の整備について（有浦町内）
- ・県立大館東高等学校定時制課程に対する補助金継続方について

♀閉会中（継続）審査事件

昭和五十九年度の水道及び病院事業会計決算の認定については、委員12名をもって構成する「企業会計決算特別委員会」で閉会中に審査することになったほか、請願・陳情あわせて36件はいずれも担当委員会で閉会中に審査することになりました。

文化会館催し物ご案内

劇団東演 公演

“ナターシャ”

10月26日(土) 午後6時30分

入場料 S席 2,500円
A席 2,000円
B席 1,500円



あらすじ

平凡な毎日に満ち足りぬ思いを抱いていた地主の妻ナターシャ。夫の友人ラキーチンを愛することに慰めを感じていたが、やがてそんなナターシャの前に息子の家庭教師としてモスクワの大学生ベリヤーエフが現れます……。

◆入場券発売所 市民文化会館(☎49-7066)、秋北バス本社観光案内所、正札竹村、秋北ホテルターミナル旅行案内所、いとく大館ショッピングセンター、又久書店、大森商店(花岡)、阿部履物店(十二所)